

85C          Pour la première fois.

Je dis n'importe quoi, je veux que tu me voies.  
Je dis n'importe quoi, pour que tu restes là.  
À bourlinguer tout l' temps, on prend des habitudes.  
C'est pas toujours marrant, de vivre en solitude.

Je t'inventerai des chansons, des paroles et de la musique.  
J'aurai de l'imagination, pour t'emmener en romantique.

Pour moi c'est la première fois il te faudra être indulgente.  
Pour moi c'est la première fois, jamais on ne m'a attendu.  
Pardonne' si je suis maladroit, si ma parole est surprenante,  
Quand on vit seul on ne sait pas, comment on sera entendu.

Je caresses dans mes rêves, ton corps qui se repose.  
Ça peut paraître bête, mais j'ignore tant de choses.  
De vivre à droite, à gauche, j'ai appris, j'ai perdu,  
Si je te touche', si j'ose', dis moi que feras tu.

Je t'inventerai des chansons, des paroles et de la musique.  
J'aurai de l'imagination, pour t'emmener en romantique.

Pour moi c'est la première fois, il te faudra être indulgente.  
Pour moi, c'est la première fois, jamais on ne m'a attendu.  
Pardonne' si je suis maladroit, si ma parole' est surprenante,  
Quand on vit seul on ne sait pas, comment on sera entendu.

C . ISOLA  
claude.isola@sfr.fr